

UNIMALNEWS | Kuala Lumpur – Dosen Prodi Teknik Sipil, Fakultas Teknik, Universitas Malikussaleh, Dr Khairullah Yusuf, menjadi salah satu pembicara pada kegiatan Webinar yang dilaksanakan oleh Mega Jati Academy Sdn Bhd (MJA), sebuah lembaga training professional di bawah naungan Malaysian Board of Technology, Kamis (13/6/2024).

Webinar ini merupakan Program Luncheon Webinar Series yang mengangkat tema “Foundation and Structural Related to Construction Industry” yang berlangsung melalui Zoom Meeting.

Dr Khairullah Yusuf, pada kesempatan itu menjadi salah satu pembicara tunggal dari tiga pembicara lainnya. Dalam materinya, ia menyampaikan tentang "*Understanding and Designing Shallow Foundations: Principles and Applications*".

Berdasarkan rilis yang diterima Unimalnews, Minggu (13/6/2024), Dr Khairullah menjelaskan bahwa peserta yang mengikuti Webinar ini adalah dari kalangan profesional dan akademisi di Malaysia.

"Para peserta sangat antusias dan aktif berpartisipasi dalam diskusi, mengajukan berbagai pertanyaan yang didasarkan pada pengalaman mereka masing-masing," ungkap Khairullah.

Lebih lanjut, Khairullah berbagi ilmu dan pengalamannya mengenai *design concept, stability, probable cause of failures, required soil parameters, construction and quality control of shallow foundation* kepada para peserta.

"Webinar disiarkan di saluran *Youtube Channel* Mega Jati Academy sebagai pembelajaran dan rujukan program MJA," terangnya.

Ia juga menjelaskan bahwa Webinar semacam ini diselenggarakan secara rutin oleh Mega Jati Academy. "Lembaga ini sebagai salah satu lembaga penyedia pelatihan bersertifikat pada Ministry of Finance (MOF) Malaysia, Human Resource Development Corporation (HRDCorp), Construction Industry Development Board (CIDB), Department of Skills Development (JPK), Skill Development Fund Corporation (PTPK), Energy Commission (ST) and the Malaysia Board of Technologist (MBOT) for Continuous Professional Development (CPD)," jelasnya.

Selanjutnya Khairullah menjelaskan bahwa keikutsertaan para sivitas akademika Unimal dalam kegiatan Webinar seperti ini dapat membawa nama Unimal lebih dikenal di kanca internasional.

Sementara itu, Koordinator Prodi Teknik Sipil, Nura Usrina MT menjelaskan bahwa kegiatan dosen di ranah internasional merupakan pencapaian Indikator Kinerja Utama (IKU) yang sangat selaras dengan visi dan misi Prodi.

Ketua Jurusan Teknik Sipil, Fauzan MT, juga turut memberikan tanggapan bahwa pihak Jurusan Teknik Sipil sangat mendukung untuk dosen berkegiatan di luar.

"Kita dapat jadikan ini sebagai wujud langkah Prodi Teknik Sipil Unimal menuju akreditasi internasional," pungkasnya. []

Tanggal: 16 June 2024

Post by: [Faizul](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Teknik Unimal](#), [Unimal Hebat](#), [Webinar](#),